

In Vertretung für die entschuldigt fehlende Ausschussvorsitzende, Ratsfrau Krebs, begrüßt der stellvertretende Ausschussvorsitzende, Bürgerschaftsmitglied Herr Mohr, die Anwesenden und stellt Frau Blohm-Leu als kommissarische Schulrätin und Herrn Pastor Gottesleben als Vertreter des Trägers der Kindertagesstätte Ruthenberg vor.

Herr Pastor Gottesleben begrüßt die Anwesenden im Namen der Kirchengemeinde.

Nach einem Rundgang durch die Kindertagesstätte mit den erklärenden Worten des Leiters der Kindertagesstätte, Herrn Mohr, eröffnet dieser, nunmehr in der Funktion des stellvertretenden Ausschussvorsitzenden, um 18.55 Uhr die Sitzung.

Der stellvertretende Ausschussvorsitzende, Herr Mohr, entschuldigt die Ausschussvorsitzende Ratsfrau Krebs und die Ratsfrau Schwenck sowie die Bürgerschaftsmitglieder Frau Kummerfeldt, Frau Scholz, Frau Markowski-Bachmann und Herrn Hennner.

Sodann stellt Herr Mohr die Beschlussfähigkeit fest.